

デコトラにもう1回乗りたい！

プロジェクト名	中くらいのりす 3月		
日付	2025年 3月 6日	記録者名	加戸
園児			
本日のねらい・内容	うさぎ組さんが段ボールで「デコトラ」を作り、りすさんにも見せに来てくれました。そしてみんなで乗せてもらって大喜び♪遊ばせてもらったので、うさぎ組さんはデコトラを持って遊戯室に戻って行ったのですが、「もう1回乗りたい！」と何回も言っていたSちゃん！遊戯室に遊びに行ってみることにしました。		



これが「デコトラ」たくさんの飾りがついていてキラキラしてとっても素敵なんです(^^)ちゃんとハンドルもついています。中くらいのりすさんも乗せてもらい、一緒に楽しませてもらいました♪



もう1回乗りたいと言うSちゃんに「うさぎさんと美鈴先生に聞いてみる？」「遊戯室におるかな？」と声をかけると急いで走り出しました。途中でうさぎ組のAくんに出会い聞いてみるSちゃん。すると、Aくんが手を繋いで連れて行ってくれました。



うさぎ組さんを見つけたのですが、デコトラに乗って遊んでいます。一緒にもう1回乗りたいことを話すと「いいよ！」と代わってくれました。念願のデコトラ！嬉しそうにハンドルを握って運転するSちゃんです(^^)



なんとこのデコトラには覗いて見れる筒もついています！いろいろな仕掛けが楽しくてしばらく夢中になって遊んでいましたよ♪帰る時には美鈴先生に “また遊びたい” 思いを伝えて満足そうなSちゃんでした。うさぎ組さん、ありがとう！

成長の視点	
今後の展開	